



Incapacidad para vivir tanto en la civilización como en la selva

La vida en estos tiempos de pandemia, confinamiento y reflexión ha hecho patente un dilema que el hombre actual no es capaz de solucionar.

¿Nueva normalidad, antigua normalidad o buena normalidad?



Fernando Larraín Bustamante

En los últimos 50 años se fabricó una prosperidad llena de delicias; una magnífica civilización de consumo, un progreso tan extraordinario, tan grande y tan complicado... que el hombre ya no soporta más su peso.

Entonces se pone a soñar con otros estilos de vida. Surge así una escuela de pensamiento y un movimiento contrario a la civilización:

«El hombre debe vivir haciendo lo que le parezca agradable y la civilización le impone, a cada momento, cosas ingratis. La civilización construyó un rascacielos de adelantos muy pesados de mantener, siendo que la felicidad completa en la vida consiste en no haber nada desagradable».

La técnica, la ciencia, la medicina, las comunicaciones, los bienes de consumo, resuelven un número espantoso de cuestiones, pero crean nuevos y enormes problemas.

Una gran ciudad, por ejemplo, trae la contaminación, el anonimato, el crimen, el agobio del tránsito, la agitación...

Una vida natural, espontánea, ecológica y primitiva ¿no sería muchísimo más deleitable?

Acontece que al hombre actual le gusta muchísimo el progreso, la ganancia, los bienes económicos, la comodidad, la salud, la velocidad, las diversiones, pero al mismo tiempo está harto de esa carrera de avances, de trabajar y trabajar para con-



seguir dinero. Está cansado de tanta agitación, prisas, peligros y complejidades.

Le gusta imaginar, entonces, un estado natural, «verde» y salvaje, pero con las delicias de la civilización. Algo que es totalmente irrealizable.

Se creó así una mentalidad que no se adapta a nada. Ni a la civilización, ni al estado primitivo. Se llegó a una situación en la cual cualquier forma de vivir nos resulta impracticable e inaceptable.

Se quiere, en el fondo, estar fuera del orden puesto por Dios. El deseo inmoderado de placer hace al hombre incapaz de gozar.

Incapaz de tener el modesto bienestar de los salvajes —porque no es confortable— o la elevada felicidad de los civilizados, porque no aguanta el peso del progreso y de la buena educación.

Los hombres habituados a gozar, no son capaces de vivir porque no son capaces de rezar, de pedir el auxilio de Dios, de llevar una vida ordenada y cumplir los Mandamientos.

Prefieren su inmoralidad, prefieren sus placeres, prefieren morir en una catástrofe universal antes que llevar una vida dura, difícil y honesta.

No quieren reconocer que el hombre verdaderamente feliz es el que practica la virtud, reflexiona, se entrega a un ideal y tiene muy claro que vivir en la tierra es prepararse para el cielo. ♦

NOTICIAS



Levantan nuevo monumento al Sagrado Corazón de Jesús

La grandiosa imagen, de 5 metros de altura, será emplazada en lo alto de la torre de la espectacular Ermita de Nuestra Señora que corona el monte de la Guía de Vigo.

La obra tiene el patrocinio del Ayuntamiento de Vigo y de la Diputación de Pontevedra y es un eslabón más de la grandiosa cadena de casi cuatrocientos monumentos al Sagrado Corazón erigidos en España.

Nos lleva a recordar la Consagración de España al Sagrado Corazón de Jesús: ... Reinad en los corazones de los hombres, en el seno de los hogares, en la inteligencia de los sabios, en las aulas de la Ciencia y de las Letras, y en nuestras leyes e instituciones patrias... ◇



Sacrílego atentado contra monumento al Sagrado Corazón

En la madrugada del día 4 de junio pasado, desconocidos destrozaron el monumento dedicado al Sagrado Corazón de Jesús del municipio de la Roda, Andalucía.



Ha sido el acto más brutal que recuerdan los vecinos en décadas, causando general y profunda consternación.

Usando un adoquín, los profanadores cortaron y destrozaron en mil pedazos la cabeza y las manos de la venerada imagen. Fue una ofensa contra Dios, la religión católica y, según el alcalde, «se trató de un atentado contra el monumento más simbólico del pueblo y contra el propio pueblo».

Compungidos, los vecinos aseguran que será reconstruido. ◇

Una alegría para los Propagandistas y Amigos del Sagrado Corazón

El día 29 de febrero de 2020, un gran apóstol del Sagrado Corazón de Jesús, Mons. Francisco Cerro Chaves, tomó posesión como Arzobispo de Toledo y Primado de España, en la Catedral de Santa María.

D. Francisco Cerro Chaves es Presidente del Instituto Internacional Corazón de Cristo, del cual forma parte S.O.S. Familia. ◇



Después del acto, el presidente de S.O.S. Familia, Fernando Larraín, saluda a D. Francisco.

Boletín Informativo de S.O.S. Familia

Cabo Touriñana, 2 - 28290 LAS ROZAS (Madrid) - Tels. 91 552 78 23 - 618 412 605 - Fax 91 501 78 25
www.sosfamilia.es - E-mail: sosfamilia@sosfamilia.es.

Director: Fernando Larraín Bustamante

El Instituto Familia y Vida - S.O.S. Familia es una asociación civil sin fin de lucro, inscrita en el Grupo 1, Sección 1, Núm. Nac. 602493 del Reg. Nac. de Asociaciones. Imprime: Escritorio Digital - Depósito legal: M-30124-1991



Nos escriben...

El Calendario, instrumento para la oración y contemplación

✉ Este año me ha gustado particularmente el Calendario del Sagrado Corazón. Me agrada mirarlo mientras hago oración.

Cada monumento tiene una particularidad que me llama la atención. Por ejemplo, el de Toledo con los brazos abiertos y la mirada intercediendo ante el Padre. El del Tibidabo con su majestad. El de San Juan de Aznalfarache con la presencia de la Virgen. El de Artenara con un corazón muy grande en el que cabe toda la Humanidad. El de Oviedo con una expresión de gran dulzura y bondad... **María Dolors Vallverdu**. Barcelona. ♦

Emocionante y animador respaldo

Nunca en la historia recibimos tantos mensajes espontáneos de apoyo como durante los días de confinamiento y de sufrimiento de la pandemia. Publicamos algunos de muestra.

✉ «Él te librará de la red del cazador y de la peste perniciosa; te cubrirá con sus plumas y hallarás un refugio bajo sus alas» Sl. 91, 3-4. **Cipriano Blanco**. Fuenlabrada.

✉ ¡Gracias por el bien que hacen! **Almudena Lampreabe**. Madrid.

✉ Mis felicitaciones por tan bello proyecto para fomentar la figura de María. **Lola Ceballos**. Sevilla.

✉ Soy Miembro Benefactor desde hace pocos años. Gracias por su labor en favor de la FAMILIA. **Hna. María del Carmen**. Becerril de la Sierra.

✉ Agradecemos de corazón poder llevar el Rosario a nuestros residentes y trabajadores. **Residencia de Mayores**. Burguillos del Cerro, Badajoz.

✉ Soy colaborador vuestro y os felicito por la magnífica labor que estáis realizando. **Vicente Rodilla**. Valencia.

✉ Gracias por este servicio bondadoso y religioso. Que Dios y la Virgen nos protejan de los males presentes y futuros. **José Morata**. Bargas, Toledo.

✉ Solicito el Rosario. Tengo 104 años y espero que la Virgen me ayude en el gran salto y me acompañe más allá. Gracias. **José Ramón Ovies**. Oviedo.

✉ Es una gracia poder rezar el Rosario. A vuelta de correo realizo mi aportación para este proyecto. **Augusto Herrero**. León.

✉ Feliz día de nuestra Madre (13 de mayo). Unidos en la oración. **Rosario Aledón**. Torrente, Valencia.

✉ Muchas gracias y que Dios les bendiga por su trabajo. **Valentina Manrique**. Sevilla.

Que Dios les bendiga. Este maño les da las gracias y saluda. **Antonio Naudín**. Zaragoza.

✉ Mis saludos la mar de sinceros. Gracias por el generoso envío. Trataré de ser consecuente. **Hno. Virgilio Rey**. Madrid.

✉ Le animo a Ud. y colaboradores para que sigan haciendo tanto bien. Unidos en la oración y en la amistad. **Hno. Federico**. Monasterio de Bujedo. Burgos.

✉ Hacéis una labor maravillosa. **Francisco Sierra**. Almería.

✉ Yo rezo el Rosario todos los días. Es lo mejor para acercarse a la Virgen. **Paz Reina**. Zaragoza.

✉ Tengo 94 años y los llevo muy bien. Que Dios los guarde siempre en sus acciones. **María Fernández**. Madrid.

✉ Ojalá que la dura experiencia que nos está tocando vivir, sea un momento de conversión. Gracias por la hermosa labor que Uds. llevan a cabo. **Teresa Narros**. Noreña, Asturias.

✉ Cuenten con mi profunda gratitud, mi oración, sacrificios y sufrimientos. **Hna. Aurora González**. Valdeorras, Orense.

✉ Agradezco el bonito rosario que me ha enviado que, D.m., lo utilizaré todos los días. **Ramón S.**. Sevilla.

✉ Rogamos por todas sus obras. Que el Señor y la Virgen les ayuden a seguir haciendo el bien. **Monjas Jerónimas**.

✉ El Rosario es un arma poderosa y un consuelo. Muchas gracias. **Olga Herrero**. Burgos.

Así estamos...

La pandemia ha incrementado la pornografía

La pornografía en Internet —según el periódico *La Razón*— ha crecido vertiginosamente con el confinamiento decretado por la pandemia.

Uno de los principales portales del mundo, que recibe más 86 mil millones de visitas al año, lanzó a mediados de marzo pasado, un acceso gratuito a estas materias, su versión «Premium».

Italia, Francia y España fueron los países más afectados por esta promoción. El tráfico de pornografía en nuestro país aumentó un 63%.

La explotación de la pornografía por Internet a nivel mundial ha sido uno de los pocos y más beneficiados negocios que han crecido con la pandemia de coronavirus. ◇

Triste aniversario - 35 años de aborto en España

Desde que se introdujo el aborto en España, en 1985, se han cometido casi 2,4 millones de muertes.

España es, proporcionalmente, el tercer país de la Unión Europea con más abortos, tras Francia y Alemania.

Se está produciendo un trasvase de abortos quirúrgicos a abortos químicos.

El aborto se ceba especialmente con la juventud y la inmigración: tres de cada cinco adolescentes embarazadas lo practican y uno de cada tres inmigrantes gestantes aborta.

El aborto es una de las causas del déficit de natalidad en España. Por ejemplo, en 2018 murieron 54.994 más personas de las que nacieron.

Es uno de los motivos del envejecimiento poblacional, con graves consecuencias económicas y sociales como:

- Disminución de los ingresos en la Seguridad Social.
- Riesgo de quiebra de las prestaciones sociales.

Se ha establecido un inescrupuloso negocio con la vida de seres humanos, que mueve más de 60 millones de euros al año, con 211 centros abortivos. Cf. Informe «El aborto en España 35 años después (1985-2020)». Instituto de Política Familiar.

Recordemos que cada aborto es «un crimen abominable» y quien lo produce incurre en excomunión, según la enseñanza de la Iglesia. ◇

Prohibido comentar

Diez personas se suicidan cada día en España. El doble de muertes que los accidentes de tráfico, once veces más que los homicidios y 72 que la publicitada violencia de género. ¿Por qué se silencia la epidemia de suicidios? ◇

Record de abortos en Inglaterra y País de Gales

En el año 2019 hubo un total de 209.519 abortos, más de que en cualquier otro año, según los datos oficiales ingleses. Una tragedia nacional. ◇

Avanza la defensa de la vida en Estados Unidos, Polonia y Brasil

* Tres Estados norteamericanos —Iowa, Misisipi y Tennessee— acaban de aprobar leyes que defienden la vida y restringen la práctica del aborto.

* En Brasil, una movilización por medio de las redes sociales y llamadas telefónicas del movimiento anti-abortista consiguió que la Cámara postergase la aprobación de una ley respecto al combate a la epidemia de COVID, que solapadamente contemplaba ampliar los casos de despenalización del aborto.

* El presidente polaco, Andrzej Duda, afirmó que «la familia es la base absoluta de la sociedad, debe ser apoyada por el Estado y merece una protección total». Destacó asimismo su defensa del derecho a la vida y adelantó su apoyo a una futura norma que busque restringir el derecho al aborto en Polonia. ◇

S.O.S. Familia en acción

La guerra sobrenatural contra la pandemia

En los días de confinamiento, de marzo a mayo de 2020, el servicio de Correos prácticamente dejó de funcionar y con ello nos vimos privados del principal medio de comunicación con los miembros de *S.O.S. Familia*.

Entre tanto, pudimos utilizar nuestra amplia red de correos electrónicos para incentivar y difundir excelentes y esperanzadoras iniciativas para enfrentar la catástrofe que sufríamos.

No se trataba, es claro, de las medidas sanitarias y naturales que la pandemia requirió, sino de la «guerra sobrenatural».

Es decir, el recurso a la ayuda divina que en

cualquier acción humana es necesaria pero que se hace absolutamente indispensable en un suceso que supera a la más adelantada ciencia, como son las muertes por millares producidas por un «insignificante» virus.



Una sugestiva iconografía sirvió para ilustrar esta campaña: el dragón de la peste siendo aplastado por la Virgen Inmaculada, San José y San Juan Bautista. Arriba, el Padre Eterno, el Espíritu Santo, el Niño Jesús y ángeles sobrevolando la batalla.

Fueron divulgados pequeños vídeos-documentales: como una solemne bendición con el Santísimo Sacramento que realizó el Obispo de Alcalá de Henares desde la torre de la Catedral; o la Consagración y Rosario que los Obispos de España y Portugal promovieron en Fátima.

Otra bonita iniciativa mostrada fue la de los Obispos franceses de tocar las campanas de todas las iglesias y que los fieles encendiesen una vela en sus ventanas en la festividad de la Anunciación.

Mucho impresionó la solitaria y solemne bendición con el Santísimo Sacramento que el Obispo de Getafe, Mons. Ginés García Beltrán, impartió para su diócesis, España y el mundo a los pies del Monumento del Sagrado Corazón de Jesús, en el Cerro de los Ángeles.

Propagamos, en fin, el popular *Detente del Sagrado Corazón*, poderoso escudo contra epidemias, guerras y accidentes. ◇



Recuerde a S.O.S. Familia en su testamento



Una trayectoria de tres décadas promoviendo la institución de la familia, defendiendo la vida y apoyando la formación cristiana y recta de los niños y jóvenes, han conquistado la confianza de la gente.

Entre tanto, hay mucho por hacer y crecer y se necesitan cuantiosos medios económicos. **Nada mejor que incluir a S.O.S. Familia en su testamento.** Dios se lo recompensará y rezaremos por usted.

Póngase en contacto con nosotros por teléfono: 91 552 78 23 / 618 412 605; por e-mail sosfamilia@sosfamilia.es o por carta a Cabo Touriñana, 2 – 28290 LAS ROZAS (Madrid).

S.O.S. Familia en acción

En el mes de María, dos campañas simultáneas

¡Invoca a María!

Recordando la famosa exhortación de San Bernardo, «En medio de las borrascas y de las tempestades ¡Invoca a María!», *S.O.S. Familia* lanzó una gran publicidad llevada a cabo mediante periódicos, correos electrónicos, SMS y web, alcanzando una cifra estimada de 800 mil lectores.

Se ponía en realce el papel insustituible de la familia y de la oración para enfrentar los males de la epidemia en curso y sus consecuencias económicas. Se indicaba la solución de profundidad: fortificar la familia en lo que tiene de más fundamental y sagrado, como es su religiosidad y sus principios morales.

En la campaña, se ofrecía un Rosario con el libro *El Rosario Meditado* de San Luis María Grignion de Montfort a quienes se inscribiesen. ◊

Reqale un Rosario

La campaña *Regale un Rosario*, estaba dirigida a los miembros de *S.O.S. Familia* con el pedido para ellos de propagar esta devoción entre familiares y conocidos de manera a incentivarles a rezar el rosario como el mejor medio de darles esperanza y ánimo para atravesar la tragedia del coronavirus y las dificultades sociales y económicas de ella provenientes.

Situaciones en que la paz de alma, la confianza y la protección Divina se presentan más necesarias que nunca y que el Rosario nos trae. ◊

¿Quién no oyó hablar del Escapulario del Carmen?

¿Quién no oyó con emoción a nuestros marineros entonar la *Salve, Estrella de los Mares*, en honor a la Virgen del Carmen?

Análoga emoción hemos sentido al comprobar cómo está arraigada en nuestro pueblo la devoción al Escapulario del Carmen.



En el mes de junio pasado, comenzamos a difundir, con un éxito sin precedentes, una medalla grande y vistosa que tiene de un lado el Sagrado Corazón de Jesús y del otro a la Virgen del Carmen,

Una llama que parecía casi apagada, vuelve a relucir en las almas cuando reciben la medalla y se les habla del Escapulario.

El Papa San Pío X autorizó que el popular Escapulario de la Virgen del Carmen pudiese ser sustituido por una medalla, manteniendo sus privilegios. Es decir, las promesas que la Santísima Virgen hizo a San Simón Stock el 16 de julio de 1251:

El que muera con el Escapulario no padecerá el fuego del infierno.

Lo librará del purgatorio el sábado siguiente de su muerte.

Es reconfortante constatar los resultados del apostolado que estamos llevando a cabo en *S.O.S Familia*: algo tan simple como es el escapulario, pero que toca la profundidad de los buenos sentimientos religiosos de los españoles. ◊

¡Pida hoy mismo más medallas para difundir y regalar!

Utilice para ello el cupón-respuesta adjunto a este Boletín, llámenos al teléfono número **91 552 7823**, escríbanos al correo electrónico **sosfamilia@sosfamilia.es** o entrando en nuestra web **www.sosfamilia.es**